
VERSION PARTENAIRES
PLS 2026 – Première ligne en santé
Quick facts
PLS 2026 aura lieu les 9 et 10 avril 2026 à Montréal.
Plus de 2 000 leaders, gestionnaires et décideurs attendus.
Le plus grand rassemblement au Québec — et désormais au Canada — consacré à l’innovation, aux soins primaires et aux services de proximité.
Une plateforme nationale de dialogue, d’influence et d’action.
Thématique 2026 : De la vision à l’action.

Sample posts
Nous sommes fiers de collaborer à PLS 2026 – Première ligne en santé, un rendez-vous stratégique pour celles et ceux qui façonnent l’organisation des soins primaires et des services de proximité au Canada.
9 et 10 avril 2026 | Montréal
PLS 2026 rassemble plus de 2 000 leaders engagés dans l’évolution du réseau. Nous sommes heureux de soutenir cet espace de dialogue et d’action structurant pour la première ligne.
Heureux de contribuer à PLS 2026, une plateforme nationale qui favorise la collaboration, l’innovation et la transformation concrète du réseau de la santé.
Rendez-vous à Montréal pour deux jours de discussions stratégiques et de partenariats porteurs en première ligne.

Longer content
Le congrès PLS – Première ligne en santé est le plus grand rassemblement au Québec — et désormais au Canada — consacré à l’innovation, aux soins primaires et aux services de proximité.
PLS constitue une plateforme stratégique de dialogue et d’influence où se rencontrent décideurs publics, dirigeants d’organisations, gestionnaires, leaders cliniques et partenaires de l’industrie. L’événement favorise des échanges structurés autour de l’organisation de la première ligne, de la performance du réseau et des grands leviers de transformation.
Sous le thème De la vision à l’action, l’édition 2026 mettra de l’avant des enjeux structurants tels que l’intelligence artificielle, l’interopérabilité, la gouvernance des données, le leadership, la prévention et la réforme des professions. La programmation bilingue et pancanadienne renforce la portée nationale de l’événement.
Pour les partenaires, PLS offre bien plus qu’une visibilité. Il s’agit d’un environnement d’engagement stratégique permettant de contribuer activement aux discussions qui façonnent l’avenir des soins primaires et des services de proximité, tout en consolidant des relations durables avec les leaders du réseau.
PLS 2026, c’est la force du réseau réunie au même endroit pour structurer l’action collective.
9 et 10 avril 2026 | Montréal
https://premiereligneensante.com/

PARTNER VERSION
PLS 2026 – Première ligne en santé
Quick facts
PLS 2026 will take place on April 9 and 10, 2026, in Montréal.
More than 2,000 leaders, managers and decision-makers are expected.
The largest gathering in Québec — and now across Canada — dedicated to innovation, primary care and community-based services.
A national platform for dialogue, influence and action.
2026 theme: Turning vision into action.

Sample posts
We are proud to collaborate with PLS 2026 – Première ligne en santé, a strategic gathering for those shaping the organization of primary care and community-based services across Canada.
April 9–10, 2026 | Montréal
PLS 2026 brings together more than 2,000 leaders committed to advancing the healthcare network. We are pleased to support this structured space for dialogue and action in primary care.
Proud to contribute to PLS 2026, a national platform that fosters collaboration, innovation and concrete transformation across the healthcare system.
Join us in Montréal for two days of strategic discussions and high-impact partnerships in primary care.

Longer content
The PLS – Première ligne en santé Congress is the largest gathering in Québec — and now across Canada — dedicated to innovation, primary care and community-based services.
PLS serves as a strategic platform for dialogue and influence, bringing together public decision-makers, organizational leaders, managers, clinical leaders and industry partners. The event fosters structured exchanges around the organization of primary care, system performance and key transformation drivers.
Under the theme Turning vision into action, the 2026 edition will highlight critical issues such as artificial intelligence, interoperability, data governance, leadership, prevention and professional scope reform. A bilingual and pan-Canadian program strengthens the event’s national reach.
For partners, PLS offers far more than visibility. It is a strategic engagement environment that enables active contribution to the conversations shaping the future of primary care and community-based services, while building lasting relationships with leaders across the network.
PLS 2026 is the strength of the network gathered in one place to structure collective action.
April 9–10, 2026 | Montréal
https://premiereligneensante.com/

